



<a href="#">Accueil</a>	<a href="#">Actualités</a>	<a href="#">Editorial</a>	<a href="#">Agora</a>	<a href="#">Haïti Outre-Mer</a>	<a href="#">Rép. Dominicaine</a>	<a href="#">Photos du Jour</a>	<a href="#">Caricatures</a>	<a href="#">Blogsphère</a>	<a href="#">Loisirs</a>	<a href="#">Spiritualité</a>	<a href="#">Références Utiles</a>
-------------------------	----------------------------	---------------------------	-----------------------	---------------------------------	----------------------------------	--------------------------------	-----------------------------	----------------------------	-------------------------	------------------------------	-----------------------------------

**Annonces**

Taux pratiqués sur le marché des changes pour la journée du 27 mars 2013 | Remise de matériels à la PNH par le Canada | Le Premier ministre Laurent Lamothe en Cote d'Ivoire  
 | Taux pratiqués sur le marché des changes pour la journée du 26 mars 2013 | Le député Amiot Francois suspect présumé de l'assassinat de Saint-Aubin Michel | Des médias fermés à Hinche |

**Editorial**

[Hyperprésidentialisme!](#)

[Transcendance !](#)

[Secousses !](#)

**Actualités Nationales**

[Vers la redynamisation de l'APN](#)

[Affaire Coquera Real : Le GARR s'inquiète](#)

[Haïti et Onu : Michel Forst inquiet pour Haïti et s'explique sur sa démission](#)

**Monde**

[L'Asie et le Moyen-Orient post-américain](#)

[Obama dans le nouveau monde d'Israël](#)

[L'avenir de Fukushima](#)

**Economie**

[5 containers expédiés aux Etats-Unis via le port du Cap-Haïtien](#)

[Compétitivité et Tourisme : Haïti fait piètre figure](#)

[Mobile World Congress 13 : la GSMA annonce 30 millions de clients actifs en 2012 pour les services d'argent mobile](#)

**Sport**

[Un Espagne inquiétant](#)

[Deux tests matches pour les U-17](#)

[Joseph S. Blatter en Haïti les 15 et 16 avril prochain](#)

**Société**

[Affaire Coquera Real : Le GARR s'inquiète](#)

[Université et Formation professionnelle: la Grand'Anse bientôt servie ?](#)

[Le Professeur Roland Prophète, Nominé du Prix Joseph Prévost 2013 !](#)

**Environnement**

[La terre a tremblé à Port-au-Prince](#)

[Le président le dit, mais doit-on y croire ?](#)

[Le président le dit, mais doit-on y croire ?](#)

**Musique**

**Les Difficiles et Ti Corn sur la scène du Karibe**

Le 22 décembre, Les Difficiles de Pétiyon ville animeront une grande soirée dansante. Cornélia Shutt dit Ti Corn, chanteuse haïtienne d'origine allemande, est invitée spéciale à cette soirée. Ti Corn, interprète de la chanson « Carénage », chante la musique haïtienne à travers le monde avec amour et passion, estime Robert Martino qui répond à nos questions.

14/12/2012

Tweet 9

Envoyer

Imprimer



Le Matin : Depuis combien d'années Ti Corn n'a pas joué en Haïti ?

Robert Martino : Je ne me rappelle pas très bien, mais ça fait longtemps.

LM : Est-ce qu'elle est toujours en activité dans le monde musical ?

RM : Oui très active, en Europe et surtout en Allemagne . Dernièrement elle était à Miami pour un grand concert qui a été un grand succès

s. LM : Le public haïtien a t'il soif de Ti Corn ?

RM : Oui je le pense bien. Le public haïtien a toujours aimé Ti Corn pour ses chansons, sa voix et sa présence sur scène et surtout pour son patriotisme et son amour pour sa ville natale, le Cap-Haïtien elle.

LM : Sera-t-elle en solo ou accompagnée de musiciens ?

RM : Henry Célestin et moi serons là pour superviser la section musicale mais il y aura aussi d'autres

musiciens.

LM : Le 22 décembre, est-ce une soirée dansante avec Les Difficiles ou un show avec Ti Corn ? RM : Les Difficiles animeront la première partie de la soirée. Ti Corn et les Difficiles se produiront en deuxième partie.

LM : Pourquoi ce mariage Les Difficiles et Ti Corn ?

RM : Ti Corn est quelqu'un qui a fait partie de nous dès le début du groupe. Nous avons entretenu de bonnes relations avec elle. Nous apprécions beaucoup ce qu'elle fait .Elle continue à chanter la musique de notre pays à travers le monde surtout avec amour et passion.

LM : Est-ce qu'il y aura des surprises à cette soirée dansante ?

RM : Les Difficiles vont créer l'ambiance, nous avons un répertoire pour satisfaire même les plus DIFFICILES. Alors ce sera une ambiance de tonnerre, ensuite il y aura le show de Ti Corn qui chantera une chanson de son répertoire « fèt champèt » figurant sur le nouveau CD des Difficiles.

LM : Quel est le dernier mot maestro Martino ?

RM : Nous aimerions souhaiter un joyeux Noël et une bonne année à tous et que la soirée du 22 décembre reste gravée dans la mémoire de notre cher public. Aussi nous voudrions remercier nos sponsors pour leur support.

Commentaires des lecteurs

Propos recueillis par Walter Cameau  
 Entrez votre mot de passe pour pouvoir commenter. [Login](#) | [Enregistrez-vous !](#)

**Recherche**

Lematin  Google

**Video**

**Plus de Vidéos**

**Dernière Edition**

**Le Matin**

L'accès à l'eau : un droit humain, une grave crise

**Le matin hebdo**

**Dossier : l'accès à l'eau**

**Notre eau, notre vie !**

**Notre eau, notre vie !**

**L'eau : une arme à double tranchant**

**Agora**

**De l'utilité et de l'opportunité du projet de loi sanctionnant le blanchiment de capitaux et le financement du terrorisme soumis par le Gouvernement**

**L'éthique de l'industrie agroalimentaire**

**Le développement connecté**

**Portrait**

**Frantz Hyppolite : « Je travaille pour les riches, je réfléchis pour les pauvres »**

**Harry Nicolas : Kita Nago, une simple étape d'une grande mission**

**Me Jean Milfort Belléus : Pour une meilleure image de la profession d'avocat à la Croix-des-Bouquets.**

**Culture**

**Le Festival "Destination Aquin" est à sa 6è édition**

**Coup d'envoi de la 12è Édition de "Génie Royal National"**

**Fantom signe son 3è album solo**

**Loisirs**

**Le Festival "Destination Aquin" est à sa 6è édition**

**L'ambiance à Havana Guitar Night**

**Terre de Blues 14ème édition**

**Spiritualité**

**Journée historique au Vatican: Benoît XVI quitte le trône de Saint Pierre**

**Vers une célébration**

patriotique de la fête de  
l'Immaculée Conception

Persistance de l'attention

Dossier : Sous-sol haïtien :  
la ruée vers l'or

Jean Bertrand Aristide, une  
patate chaude pour les  
autorités

2013 : l'année de la relance  
pour Haïti ?

Les vrais faux espoirs du  
gouvernement

---

<b>Actualités</b>	<b>Editorial</b>	<b>Agora</b>	<b>Haiti Outre-Mer</b>	<b>Rép. Dominicaine</b>	<b>Photos du Jour</b>	<b>Caricatures</b>	<b>Blogosphère</b>	<b>Loisirs</b>	<b>Spiritualité</b>	<b>Références Utiles</b>	<b>Annonces</b>
Copa America 2011			Etats-Unis				Forums				
La Une			Canada				Blogs				
Politique			Caraïbes								
Monde			Antilles								
Economie			Europe								
Société			Afrique								
Culture											
Sport											
Technologie											
Environnement											
Portrait											
Dossier											

---

Qui Sommes Nous ? | [Contact](#) | [RSS](#) | [Administration](#)  
Copyright © 2009 - Le Matin - Tous droits réservés.  
Conception Daly Valet - Réalisation eNovation

